



Wohin soll ich mich wenden, wenn ...?

IM TRAUERFALL STEHEN EUCH HEIDI UND CHRISTIAN ZUR SEITE.

Der Tod eines lieben Angehörigen ändert vieles – egal, wie jung oder alt man ist, ob man alleinstehend ist oder eine große Familie um sich geschart hat. Der Tod bringt uns in eine emotionale Ausnahme-situation, und dennoch sollen oder müssen wir in den Tagen der Trauer vor allem eines: „funktionieren“. Es sind Entscheidungen zu treffen, Behördengänge zu erledigen und Drucksorten auszuwählen. Entscheidungen wie die Bestattungsart wählen, den Blumenschmuck aussuchen, die Musik für die Trauerfeier organisieren, die Trauerparte erstellen lassen, den Gasthof für das Zusammensein nach der Feier buchen.

Behördengänge wie die Totenbescheinigung und Sterbeurkunde besorgen, die Grabstätte organisieren, den Pfarrer anrufen, den Termin der Trauerfeier vereinbaren und veranlassen, dass

das Sterbeglöckchen geläutet wird.

Drucksorten organisieren, also über die Gestaltung der Parte und des Andenkenbilds entscheiden, Zeitungsinserate buchen, Parten über Postversand an Verwandte und Bekannte, die weiter weg wohnen, schicken, Parten für die Dorfgemeinschaft austeilern und nach der Trauerfeier die Dankeskarten verteilen.

Das alles ist zu erledigen, und „ganz nebenbei“ soll man auch noch die Trauer über das Ableben eines lieben Menschen bewältigen. Zum Glück gibt es Hilfe:

Um all das Organisatorische abzukürzen, reicht im Trauerfall der Anruf beim Bestatter. Beim Erstkontakt werden die persönlichen Daten aufgenommen und in der Folge die notwendigen Schritte der Reihe nach koordiniert und organisiert – immer in Abstimmung mit den Angehörigen. Anstatt „von A nach B“



Foto: Christina Feiersinger - bezahlte Einschaltung

zu hasten, können sich jene so die Zeit nehmen, sich – vielleicht beim Schein einer Kerze – in Gedanken des/der Verstorbenen zu widmen und Erinnerungen mit den Lieben auszutauschen.

Diskretion ist oberstes Gebot, so kann das Treffen mit dem Team der Bestattung St. Johann – mit Heidi, Christian, Franz oder Bernhard – im Büro (ehemals Bestattung Treffer in St. Johann) oder

auch zu Hause in den vertrauten vier Wänden stattfinden. Technische Ausrüstung erleichtert das Trauergespräch daheim, Parte und Andenkenbild können zügig gestaltet und Postwürfe und Drucksorten für die Aufbahrung zeitgerecht bereitgestellt werden.

Diese Gedanken sollen den Angehörigen während der Tage der Trauer Mut machen und sie auf ihrem Weg begleiten.

 HUBER-STURM
Bestattung St. Johann

St. Johann in Tirol • Salzburger Straße 27
Tel. 05352 62115 • www.bestattung-st-johann.at